
 

令和３年度尾張旭市一般会計補正予算（専決第１号）の専決処分の

承認を求めることについて 

討論要旨 山下幹雄議員 

 

議会の議員は市民代表、しっかり行われている本当に緊急下のコロナ事態で、

少しでも市民の声を聞いて意見に反映、そして行動に反映させたいと思ってこ

の場におります。 

今後のいろいろな議論において確かに専決という制度については理解もする

ところがありますが、国でもなるべく専決はしないようにという指示もあるは

ずです。ぜひそういったことも踏まえながら、しっかりした議論でよりよい事

業を、そしてより確かな事業、透明性を持った事業が進むことを願って反対討

論とします。 


